



4 Pièces

210 m²

Réf. 2216674

4 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier calme au cœur de la Basse Californie, à pieds du centre ville, cette charmante propriété de 210 m² est composée d'un vaste salon/salle à manger avec une cuisine indépendante entièrement équipée, 3 chambres dont une master ouvrant sur une terrasse avec aperçu mer. Exposée plein Sud, elle offre une luminosité incroyable dans chaque pièce de la maison. Places de parkings, piscine, barbecue.

Located in a quiet area in the heart of the Basse Californie, at walking distance from the town center, this charming 210 sqm property consists of a large living / dining room with a fully equiped independent kitchen, 3 bedrooms including a master opening onto a terrace with little sea view. Facing south, it offers incredible light in every room of the house. Parking spaces, swimming pool, barbecue.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

